

Educación preescolar en el estado de Nueva York

Respuestas a preguntas frecuentes de las familias

¿Qué es la educación preescolar universal (Universal Prekindergarten, UPK)?

En el estado de Nueva York, la educación preescolar (prekindergarten) tiene diversas formas. La educación preescolar universal, o UPK, es un programa de educación preescolar financiado con fondos estatales y federales al que las familias pueden acceder sin costo alguno. Sin embargo, no garantiza que todos los niños tengan acceso a este.

¿Puede mi hijo(a) acceder a los servicios de la UPK?

No. Aunque la UPK significa “educación preescolar universal”, en el estado de Nueva York este programa no está disponible de manera universal para todas las familias de todos los distritos escolares por el momento. Se trata de una meta en la que está trabajando el estado de Nueva York.

¿Cuándo puede ingresar mi hijo(a) a la educación preescolar?

Según el distrito escolar, una familia puede inscribir a su hijo(a) para que ingrese en la educación preescolar si tiene tres o cuatro años el 1 de diciembre o antes. Póngase en contacto con su distrito escolar para obtener más información sobre los niveles de edades ofrecidos.

Una vez concretada su inscripción, ¿se le garantizará un lugar a mi hijo(a)?

No. En los distritos que se ofrece el programa de la UPK, el ingreso se basa en la edad de elegibilidad y el sistema de lotería del distrito. Póngase en contacto con su distrito escolar para consultar acerca de las posibilidades de la lista de espera.

¿Qué ocurre si considero que mi hijo(a) no está preparado(a) para la UPK?

El programa de la UPK es voluntario tanto para los distritos escolares como para los niños. Los padres o cuidadores pueden elegir inscribir a sus hijos en un programa de la UPK, pero no están obligados a hacerlo.

Si decido no inscribir a mi hijo(a) en la UPK este año, ¿podrá participar en el programa el próximo año?

No, porque sería elegible para ingresar al jardín de infantes el siguiente año escolar. Sin embargo, las familias pueden enviar a sus hijos a un programa de educación preescolar privado luego de asistir a la UPK u ofrecerles educación en el hogar.

¿Se le realizarán pruebas a mi hijo(a) antes de ingresar a la UPK?

Sí. Como estudiantes nuevos, al ingresar al distrito escolar, se le deberán realizar pruebas independientemente de la edad o el nivel de grado. Estas pruebas les proporcionan a los maestros información valiosa sobre la lengua materna de los niños, sus intereses individuales, sus fortalezas y sus necesidades.

Es posible que mi hijo(a) necesite programas o servicios de educación preescolar especiales. ¿Están disponibles por medio del programa de la UPK?

Sí. Los distritos escolares son responsables de ofrecer programas y servicios de educación especial en un entorno lo menos restrictivo posible. El Comité de Educación Preescolar Especial de su distrito escolar trabajará junto con usted para identificar cómo pueden abordarse las metas y los objetivos del programa de educación individualizado (individualized education program, IEP) de su hijo(a) en el aula de la UPK. Asimismo, el IEP determinará qué tipo de enseñanza especializada, servicios relacionados, adaptaciones y apoyos podría necesitar su hijo(a) para que pueda recibir educación dentro del marco de un programa de la UPK de la manera más inclusiva posible. Para obtener más información, consulte la guía del Departamento de Educación del Estado de Nueva York (New York State Education Department, NYSED) sobre las responsabilidades del distrito escolar para la inclusión de la educación preescolar en los programas de educación preescolar financiados con fondos públicos ([School District Responsibilities for Preschool Inclusion in Publicly Funded Prekindergarten Programs](#)).

¿Qué tipo de apoyo recibirá mi hijo(a) si su lengua principal o materna no es el inglés?

El programa de la UPK vincula la enseñanza en la escuela con las experiencias que trae su hijo(a) del hogar. Algunos de los apoyos son: material visual, libros en múltiples idiomas e incorporación de las distintas lenguas maternas en el aula. Se alentará a los niños a hacer uso de todas sus habilidades lingüísticas para promover su crecimiento con el manejo del inglés. Para ayudar a su hijo(a) a explorar este entorno nuevo, es importante continuar utilizando su lengua materna y mantener vivas las tradiciones y la cultura en la vida cotidiana de su hijo(a).



Si necesita información más detallada, utilice el enlace o la dirección de correo electrónico que aparecen abajo.

<https://www.nysed.gov/early-learning>

OEL@nysed.gov